
CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 30-09-2021

2) RATIFICA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N° 119 DEL 23
SETTEMBRE 2021 AD OGGETTO VARIAZIONE AL BILANCIO DI 
PREVISIONE 2021/2023 ADOTTATA AI SENSI DELL’ART. 175 
COMMA 4 DEL D.LGS. 267/2000; VARIAZIONE DI BILANCIO N° 
5/2021. 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Il Dirigente settore finanziario con delibera di
Consiglio Comunale n° 62 del 28 giugno 2021 è stato approvato il DUP 2021/2023;  

Che con delibera di Consiglio Comunale n° 66 del 28 giugno 2021 è stato approvato 
il bilancio di previsione 2021/2023;  

Considerato che con deliberazione di Giunta Comunale n° 119 del 23 settembre 2021
ad oggetto variazione al bilancio di previsione 2021/2023 adottato ai sensi dell’Art. 
175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 variazione di bilancio n° 5/2021, con la quale 
sono state apportate in via d’urgenza variazioni al bilancio di previsione 2021 ai 
sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000, che comportano conseguentemente
variazioni al bilancio pluriennale 2021/2023;  

Richiamati i requisiti di urgenza del provvedimento surrogatorio adottato dalla 
Giunta Comunale, stante la necessità di realizzare gli interventi programmati e di far
fronte alle sopravvenute esigenze di spesa;  

Verificato il permanere degli equilibri di bilancio sulla base dei principi dettati 
dall’ordinamento finanziario e contabile degli Enti locali, ed in particolare dagli 
Artt. 162 comma 6 e 193 del D.Lgs. 267/2000;  

Preso atto che relativamente alla variazione di bilancio adottata dalla Giunta 
Comunale è stato acquisito il parere favorevole dell’organo di revisione economico 
finanziario espresso ai sensi dell’Art. 239 comma 1 lettera b) del D.Lgs. 267/2000, 
verbale n° 82 del 21 settembre 2021 acquisito al protocollo generale dell’Ente in 
data 22 settembre 2021 con protocollo n° 96615;  

Rilevata la regolarità della procedura eseguita e del rispetto del termine di 
decadenza per la prescritta ratifica così come disposto dall’Art. 175 comma 4 del 
D.Lgs. 267/2000;

Rilevata la regolarità della procedura eseguita e del rispetto del termine di 
decadenza per la prescritta ratifica così come disposto si ritiene necessario 
provvedere alla ratifica dall’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 e della 
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deliberazione di Giunta Comunale n° 119 del 23 settembre 2021 avente ad oggetto 
variazione al bilancio di previsione 2021/2023 adottato ai sensi dell’Art. 175 comma 
4 del D.Lgs. 267/2000 variazione di bilancio n° 5/2021;

Il Sindaco vista la relazione istruttoria del Dirigente del settore finanziario;  

Ritenuta la stessa meritevole di accoglimento;  

Visto il parere favorevole del Collegio dei Revisori ai sensi dell’Art. 239 del D.Lgs. 
267/2000 espresso in data 21 settembre 2021 n° 82 ed acquisito al protocollo 
generale dell’Ente in data 22 settembre 2021 con protocollo n° 96615, propone al 
Consiglio Comunale di deliberare;  

Ratificare ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 la deliberazione di 
Giunta Comunale n° 119 del 23 settembre 2021, avente ad oggetto variazione al 
bilancio di previsione 2021/2023 adottato ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 
267/2000 variazione di bilancio n° 5/2021;

Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile.  

È aperta la discussione. Ci sono interventi? Sindaco.  

SINDACO – Presidente, Consiglieri. Allora, questa è una variazione di bilancio che è
stata adottata con i poteri di urgenza dalla Giunta con la delibera 119 del 22 settembre
del 2021 e quindi viene portata in Consiglio Comunale per la ratifica. Questa è una 
breve relazione che ho preparato per rendere maggiormente intellegibile questa 
variazione. La variazione che per chi l’ha letta serve per mettere in sicurezza i conti 
pubblici, prima di arrivare a fine anno abbiamo esaminato tutte le varie poste di 
bilancio in entrata e in uscita. E oltre fare un restyling complessivo dei conti pubblici 
abbiamo previsto delle somme che ci sono state elargite da Autorità sovracomunali. 
Ora vi leggo alcuni dati, proprio per rendere all’Aula maggiormente apprendibile 
quelli che sono i principi cardini di questa variazione di bilancio. È una variazione di 
circa 13 milioni di euro nella sua complessità, no? Sono previste maggiori entrate per 
8 milioni e 900.000 e minori entrate per 13 milioni, quindi complessivamente c’è un 
saldo negativo di circa 4 milioni di euro e abbiamo previsto maggiori spese per 8 
milioni e 9 e minori spese per 13 milioni di euro. Quindi la compensazione delle 
minori entrate è compensata ovviamente da un saldo positivo delle spese. Quali sono 
le linee direttrici? In primo luogo è stata una voce importante che è stata prevista in 
questa variazione di bilancio, è quella attinente alla rigenerazione urbana. Poiché il 
Comune di Giugliano ha partecipato ai bandi di rigenerazione urbana per circa 19 
milioni di euro questa amministrazione ha voluto prevedere in anticipo una posta di 
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bilancio di circa 547.000 euro, che è quella che è la compartecipazione che è 
dell’Ente Comunale, che consente di partecipare ad horas in caso in cui il Governo 
Nazionale, e queste sono le linee guida dal Ministero intende finanziare 
immediatamente. Noi già abbiamo una posta di bilancio di oltre mezzo milione, che è
quello di consente di potere usufruire di questi 19 milioni di euro. Perché è stata 
prevista adesso? È stata prevista adesso perché quando abbiamo partecipato a 
rigenerazione urbana, era giugno 2021 e noi già avevamo approvato ovviamente il 
bilancio. Quindi in via preventiva prevediamo questi 547.000 euro per consentire 
all’Ente di poter partecipare in tutta sicurezza al bando senza incorrere in una 
variazione di bilancio ad horas e mettere anche in difficoltà all’Ente nel rischio, 
ripeto, di questi 19 milioni di euro. Poi è previsto un finanziamento per chi l’ha letto 
di 100.000 euro, in cui è bando che partecipiamo come Comune capofila per la 
cultura, per un bonus Regionale con 5 Comuni, di cui Giugliano è capofila, Campi 
Flegrei e Liternum di circa 100.000 euro. Poi contributo per la Gippoli (fonetica) per 
24.000 euro. Poi abbiamo previsto diciamo la proposta del Dirigente D’Alterio, un 
contributo Regionale per la Chiesa del Purgatorio per un milione e mezzo di euro. Poi
per completare il Parco giochi di cui il Comune di Giugliano è risultato vincitore al 
primo bando che abbiamo partecipato a dicembre del 2020 per Piazza San Luca, una 
variazione di bilancio di 24.000 euro per prevedere i 124.000 euro complessivi per il 
finanziamento. Poi abbiamo ottenuto delle economie, quindi, pari a 352.000 euro. E 
questo ovviamente è un indirizzo politico. Da queste economie, quindi diciamo sono 
economie su mutui, abbiamo deciso di individuare due strade, una in zona Costiera 
via Signorelle a Patria, e una Giugliano che è via Grazia Deledda, e sono pari a 
352.000 euro. Quindi da queste economie sui mutui prevederemo una manutenzione 
straordinaria con pubblica illuminazione del tratto di via Signorelle a Patria e di via 
Grazia Deledda. Poi è stato previsto un apposito capitolo di bilancio di 80.000 euro 
per quanto concerne le caditoie, che non era stato previsto e quindi dopo l’abbiamo 
previsto proprio per consentire di mettere in sicurezza il nostro sistema dell’assetto 
fognario. Quindi queste previsioni di restyling nelle spese, no? E soprattutto delle 
entrate consentono all’Ente di presentare con questa variazione una maggiore 
veridicità, okay? Perché nell’analisi delle entrate corrente abbiamo previsto una serie 
di riduzioni, e potere vedere anche voi, dell’IMU pari a 6 milioni e mezzo di euro, 
addizionale Comunale IRPEF di 650.000 euro, la tassa occupazione aree pubbliche di
circa 236.000 euro. Cioè, quindi sono minori entrate rispetto alle previsioni che è 
giusto prevederle adesso e sono state compensate parzialmente con il fondo di 
svalutazione credito, per fortuna questo Ente ha previsto, di oltre 10 milioni di euro. 
Quindi, a settembre in previsione della visura dell’anno finanziario, in previsione 
dell’approvazione del rendiconto per evitare un predissesto dell’Ente abbiamo 
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previsto questa… Insieme alla maggioranza, insieme al Dirigente Area Economica 
finanziario una variazione di bilancio che ha tolto anche una serie di spese diciamo 
che sono in misura eccessiva rispetto a quelle che sono poi quelle effettive che si 
possono realizzare da ottobre a dicembre 2021. Abbiamo previsto delle spese e delle 
entrate quando abbiamo approvato il bilancio, poi in corso d’opera diciamo… Dove 
mancava anche il Dirigente, questo restyling serve per… (inc.) per mettere in conto in
sicurezza i conti Comunali, e poi questa marea di contributi pubblici che sono stati 
assegnati a questo Ente dal Governo Nazionale e che sono previsti in entrate e poi 
delle riduzioni di spesa, come per esempio se potete leggere per il CED, anche per la 
Polizia Municipale per ridurre una serie di spese che erano state previste secondo noi 
in misura eccessiva. E poi si è ridotto… Abbiamo utilizzato anche un’economia sul 
personale di oltre 700.000 euro, perché con il nuovo fabbisogno del personale del 
2021, che da ottobre a dicembre 2021 prevederemo l’assunzione di oltre 25 persone, 
abbiamo ottenuto un’economia perché non tutti sono già stati assunti, poiché noi 
dovevamo prevedere l’importo complessivo per l’impianto organica 2021 prevista dal
fabbisogno che abbiamo approvato in Giunta questo anno, quindi abbiamo recuperato
un’economia di oltre 700.000 euro. Quindi questa variazione consente di mettere 
maggiormente in sicurezza i conti pubblici, poi a novembre con il Dirigente vedremo 
ancora successivamente l’andamento di quelle che sono gli incassi, le entrate e le 
spese per consentire di mettere sempre in sicurezza i fondi pubblici prima di arrivare 
a fine anno. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Sindaco. Ci sono interventi? Ci sono 
interventi? Prego, Consigliere Conte.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Grazie, Presidente. Signor Sindaco, Signore e 
Signori della Giunta, colleghe e colleghi tutti. Il provvedimento è …(fuori microfono 
– inc.)…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Se si avvicina al microfono, Consigliere.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Intervengo rispetto a questo provvedimento 
estremamente tecnico e ringraziamo anche il Sindaco per la sua relazione, per rendere
edotta l’Aula …(fuori microfono – inc.)…Un provvedimento credo che non è il 
primo, ma soprattutto non sarà l’ultimo, perché come è stato detto anche più volte 
all’approvazione del bilancio, da un bilancio molto suscettibili di variazioni viviamo, 
stiamo vivendo in un’epoca storica molto particolare, e la premura che il Sindaco in 
particolar modo di far quadrare i conti detto volgarmente, quindi i conti pubblici, 
quindi la nostra città ci rincuora. Richiamo però la sua attenzione e soprattutto a 
quella della Giunta… Non mi voglio ripetere sempre nel dire sempre di un maggiore 
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coinvolgimento con il Consiglio, perché io ritengo che il Consiglio rappresenti 
l’intera città. Apprezziamo anche l’avere già predisposto delle risorse economiche e 
finanziarie funzionali all’avvio immediato a seguito di una futura approvazione dei 
progetti in termini di riqualificazione urbana che questa amministrazione seppur non 
condivisa con questa Aula ha deciso appunto di candidare ad un bando Nazionale 
determinate progettualità, per le quali però ribadiamo il concetto che questa Aula non 
sa nulla. Intervento per evidenziarle, Signor Sindaco. Trattandosi di progettualità 
ampie, e non di uno, ma di una pluralità e molteplici azioni che possono integrarsi o 
essere complementari, sarebbe veramente stato molto gradito un fondo (inc.). E dato 
che non è stato fatto e non si sta facendo, non mi stancherò mai di dirlo, la invito, la 
invitiamo a condividere quello che la sua Giunta vorrebbe mettere in campo, perché 
credo che l’ascolto debba caratterizzare qualsiasi amministrazione, soprattutto 
quando abbiamo una città così grande e così complessa. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Conte. Ci sono altri 
interventi? Se non ci sono altri interventi passiamo alla votazione. Ci sono interventi 
per dichiarazione di voto? Ci sono interventi per dichiarazione di voto? Non ci sono 
interventi per dichiarazione di voto, quindi passiamo alla votazione. “Ratifica, 
deliberazione di Giunta Comunale n° 119 del 23 settembre 2021 ad oggetto 
variazione al bilancio di previsione 2021/2023, adottato ai sensi dell’Art. 175 comma 
4 del D.Lgs. 267/2000; variazione di bilancio n° 5/2021”. Chi è favorevole? I 
Consiglieri scrutatori per favore, grazie. 20. Chi si astiene? 9 astenuti in questo caso. 
Ascione sta fuori, quindi 9 astenuti. Ascione, sì, era fuori. Quindi abbiamo detto 20 
favorevoli, 9 astenuti. Chi è contrario? Nessun contrario. Per la immediata esecutività
medesima votazione? Medesima votazione. 
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